



Comisión de Turismo solicitará a Sedena un recorrido por obras del Tren Maya y del Aeropuerto de Tulum

Boletín No. 4797

• También buscará reunirse con la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, para analizar temas turísticos de cara a la discusión del PEF 2024

El presidente de la Comisión de Turismo, Yerico Abramo Masso (PRI), informó que solicitará a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) una visita específica por diferentes áreas de las obras del Tren Maya y del Aeropuerto de Tulum, para conocer sus avances, condiciones e impacto en la región.

Durante su reunión plenaria, de carácter virtual, el legislador expresó su disposición para firmar esa solicitud “y ser testigos de qué se hace en esa obra, la logística y los servicios que dará”.

Señaló que esta instancia tiene las vías jurídicas para solicitar el recorrido, pero se han utilizado gestiones de diputados que pertenecen a comisiones que tienen que ver con las dependencias encargadas de la construcción del Tren Maya, para que, por esa vía y en conjunto, se tramite la petición.

“Pero yo haré lo propio como presidente”, dijo, con un oficio dirigido a Sedena para realizar el recorrido por las obras del Tren Maya, donde habrá un cronograma de acción, ruta de supervisión, así como el número de personas que asistirán a esa ruta de supervisión.

La propuesta la hizo la diputada Ciria Yamile Salomón Durán (PVEM), quien pidió que la dependencia brinde las facilidades para realizar un recorrido por las instalaciones del Tren Maya, conocer su trayecto y las condiciones reales de la obra, a fin de valorar su impacto en la industria turística de la región, de cara a la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2024.



De MC, el diputado Sergio Barrera Sepúlveda afirmó que “no podemos ser críticos si no conocemos”, por lo que se pronunció por acudir a dicha zona para conocer su impacto en el entorno, ver las obras y saber de viva voz cómo avanza. Manifestó que impulsará y apoyará la solicitud desde las comisiones en que participa.

A su vez, Leobardo Alcántara Martínez, diputado del PT, cuestionó que, para visitar lugares turísticos en su función como diputados, haya tantos requisitos o se pida autorización a otras comisiones y dependencias.

Del grupo parlamentario de Morena, el diputado Bruno Blancas Mercado manifestó su interés por asistir al recorrido, por lo que expresó su apoyo para realizar las gestiones necesarias.

Del mismo grupo parlamentario, el diputado Carlos Noriega Romero se sumó a la visita y pidió que se integre la zona del Aeropuerto de Tulum para conocer la obra y su avance, porque será muy importante para el desarrollo turístico de la Riviera Maya.

En otro punto, la diputada Ciria Yamile Salomón Durán (PVEM) consideró la conveniencia de llevar a cabo una reunión con la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública para plantear las necesidades de estados municipios, y conocer de primera mano cómo se puede impulsar recaudaciones presupuestales dentro del ramo turístico sin afectar otros proyectos.

La diputada Salomón Duran también informó que se ha trabajado con la Secretaría General de la Cámara de Diputados para que en el próximo periodo se realice una muestra gastronómica que permita conocer sabores de México. “Esperamos que todos se interesen y, paulatinamente, se integren para diversificar la oferta gastronómica en San Lázaro”.

El diputado Abramo Masso informó que, de cara a la discusión del PEF 2024, girará un oficio a la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, para analizar en conjunto los temas que atañen al turismo nacional en materia presupuestal, previo a la opinión que esta instancia debe emitir al respecto.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

17/08/2023

LEGISLATIVO

Comisión de Turismo
16ª Reunión Plenaria

CÁMARA DE
DIPUTADOS
LXV LEGISLATURA